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（社）京都府情報産業協会 
平成 17 年度第 7 回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 18 年 2 月 16 日(木) 17:00～18:30 
会 場：京都コンピュータ学院新館 4F 会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ（株）        中島 義雄（書記） 

      委 員  (株)カスタムウエア        廣瀬 義治 
      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  島津エス・ディー(株)       伏見 仁志 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 

 
議 事 

１．インターキョウト 29 号の企画 
○ 1 ページ（表紙） 

・会長直言：植田会長に依頼 → 横山委員 
・情報コラム：関西文化学術研究都市推進機構役員の方に依頼 → 河合委員長 

○ 2 ページ 

・ＳＥ研究会開催報告：成果発表会（2/8、平安会館） → 伏見委員 
記事は山本技術委員長に依頼、写真は駒井事務局長が撮影済み 

・技術セミナー開催報告：「ユニバーサル・コミュニケーション技術の将来イメージと推進方策」

（2/10、平安会館） → 伏見委員 
記事は山本技術委員長に依頼、写真は島津ＳＤの方や駒井事務局長が撮影済み 

・第 2 回情報交換広場開催報告：「個人情報保護法施行後の各社の取り組み」（2/16、ぱるるプラザ

京都） → 中島委員 
記事はワールドビジネスセンター椋田どのに依頼、写真は伏見委員が撮影済み 

○ 3 ページ 

・元気印の企業紹介：カゴヤ・ジャパン(株) → 荻野委員 
・元気印の企業紹介：ウエダコンピュータシステム(株) → 伏見委員 
・我が社のイチオシさん：京都コンピュータ学院 → 湯下委員 

○ 4 ページ 

・フィリピン研修生との意見交換会開催報告（2/2、APA ホテル京都） → 広瀬委員 
記事は古川事業推進委員長に依頼、写真は駒井事務局長が撮影済み？ 

・お知らせ：下記イベントの開催予告記事 → 事務局 
平成 17 年度通常総会（3月 28 日開催予定） 

府民セミナー（5月開催予定） 

・Cofee Break ～ミニ・ポエム～ → 湯下委員 
・編集後記 → 河合委員長 

以上の原稿は 2 月 28 日(火)を締め切りとする。 
２．来年度の体制と方針 

○ 委員会はインターキョウト発行日を基準にして年 8 回開催する。 
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○ 現委員は引き続き広報委員に留まるものとし、更に人員の拡充を図る。 
 技術、経営、地域情報化の各委員会に広報委員会への参加（広報委員会の窓口的役割）を働きか 
 ける。 

○ 再来年度の体制作りに向けて討議していく。 
３．来年度の事業計画および予算説明・確認 

○ 河合委員長より協会の来年度事業計画(案)について説明があり、それに基づく下記事業案を検討、 
 確認した。 
・インターキョウト発行（30～33 号） 
・会員名簿作成 
・Web リニューアル実施 
・SEO 対策セミナー開催 
・ニュースリリース 
・情報化相談事業の実施（技術委員会との連携） 
・情報技術マップ作成（技術委員会、地域情報化委員会との連携） 

○ 上記事業を遂行するための予算案が提示され、全員の了解を得た。 
４．広報委員の役割分担 

○ 役割分担は以下の通りに決まる。（敬称略） 
・インターキョウト → 横山、伏見、他全委員 
・会員名簿 → 広瀬 
・Web リニューアル → 荻野、他全委員 
・SEO 対策セミナー → 河合 
・ニュースリリース → 湯下 
・議事進行 → 河合 
・議事録 → 中島 

５．その他 
○ 次回は、平成 18 年 3 月 10 日(金) 17 時から伏見区（場所未定）にて行う。 
 
 

以 上 


